



#ASEGURASHEINBAUM

CAMBIO PROFUNDO, CON LA
CUARTA TRANSFORMACIÓN

DIJO QUE INICIÓ
UNA REVOLUCIÓN

PACÍFICA CON
LÓPEZ OBRADOR

PARA HOY...

• Este miércoles Sheinbaum estará en Campeche.

• Ahí se va a encontrar con jóvenes en Calkiní.

CARLOS
NAVARRO



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

En su visita a la Gustavo A. Madero en la Ciudad de México, la precandidata única a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que con la Cuarta Transformación el cambio ha sido profundo en el país.

En el Parque del Mestizaje, la aspirante al Ejecutivo federal reiteró que la revolución ha sido pacífica.

"México cambió en 2018 es porque inició una revolución pacífica, quizá no lo sentimos porque ha sido pacífico, pero el cambio es profundo, cuándo habíamos tenido un presidente como López Obrador, ha sido el mejor Presidente que ha tenido nuestro país, sin duda alguna. Ha hecho cambios profundos, pacíficos, sin violencia, poco a poco se va transformando México", sostuvo.

Destacó los proyectos de infraestructura como el Tren Maya; programas sociales como la pensión para adultos mayores o la estabilidad económica.

Incluso, Sheinbaum calificó

como una odisea lo hecho por el Presidente. "Lugar a donde nos presentamos hay alegría, emoción, ilusión. Lo que se ha logrado en estos cinco años con el presidente Andrés Manuel López Obrador es una hazaña, es una odisea", dijo.

Mientras que el presidente nacional de Morena y coordinador de precampaña de Claudia Sheinbaum, Mario Delgado, aseguró que 2024 será un año muy importante, pues el pueblo decidirá el futuro del país y de la Además, el dirigente morenista felicitó al presidente López Obrador por el relanzamiento de la aerolínea del Estado mexicano, Mexicana de Aviación.

"Hay que mandarle un aplauso a nuestro Presidente, porque el día de hoy echó a volar nuevamente a Mexicana de Aviación", celebró.

En el templete estuvieron presentes la presidenta del PT en la capital, Magdalena Núñez Monreal; el dirigente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez; el diputado Leonel Godoy, encargado de la primera circunscripción; y el alcalde de la Gustavo A. Madero, Francisco Chígul. ●

158

DÍAS FALTAN PARA
LAS ELECCIONES
FEDERALES DEL 2
DE JUNIO.

37

DÍAS SUMA DE
GIRAS Y ENCUEN-
TROS POR EL
PAÍS.